

La Dirección y todas las personas del **Grupo Barnaporters** están comprometidas con el cumplimiento de los requisitos y expectativas de los clientes, con las normas y disposiciones legales que afectan a toda nuestra actividad de control de accesos, vigilancia, custodia de llaves y acudas, instalaciones y mantenimiento de aparatos y dispositivos de seguridad, explotación de central receptora de alarmas, alquiler de perros de seguridad y explosivos y limpieza y mantenimiento de edificios y locales. Además mantenemos el compromiso de cumplir con todos los requisitos aplicables y suscritos relacionados con nuestros aspectos ambientales, gestión de la prevención de riesgos y seguridad de la información.

Nuestro objetivo es mejorar la confianza y satisfacción de nuestros clientes mediante una atención personalizada y unos altos niveles de profesionalidad, unidos a una verdadera vocación de servicio.

Los requisitos de calidad, ambientales, de prevención, de seguridad de la información y las exigencias contractuales y legales, deben ser traducidos en especificaciones que, puestas a disposición de los responsables de la implantación de los servicios y de los proveedores, permitan su ejecución planificada y eficaz.

Esta adecuada planificación y control de todas nuestras actividades y el seguimiento de la evolución de nuestros sistemas de gestión nos permiten garantizar la mejora continua en nuestra empresa.

Nuestro sistema de gestión está orientado a la prevención de la contaminación mediante la adecuada gestión de nuestros residuos, minimización de los consumos y la planificación ambiental en todo el ciclo de vida de nuestros servicios y productos garantizando la mejora continua de nuestro sistema de gestión ambiental.

Grupo Barnaporters se compromete activamente a proporcionar condiciones de trabajo seguras y saludables para la prevención de lesiones y deterioro de la salud del personal, eliminar los peligros y reducir los riesgos para la seguridad y salud en el trabajo, mejorar continuamente el sistema de gestión de prevención y garantizar la consulta y participación de los trabajadores y de sus representantes.

Nuestra empresa define como objetivo prioritario la identificación de los riesgos en materia de seguridad de la información, la minimización de dichos riesgos y la gestión de todo el sistema para garantizar la confidencialidad, la integridad y la disponibilidad de la información y de los sistemas de información.

Cada persona que forma parte de nuestra organización o trabaja en nuestro nombre asume el cumplimiento estricto de esta Política de Gestión. La correcta gestión en la prestación de servicios y en los procesos internos de la empresa es responsabilidad de todos y cada uno de sus componentes, debiendo involucrarse cada persona de manera activa en el logro de los objetivos planteados.

Esta Política de Gestión es distribuida a todas las empresas del Grupo, quienes deben hacerla pública y comunicada a todas las personas que se incorporen a la organización, asegurándose de que es entendida.

En Barcelona, a 13 de Enero de 2020



Roberto V. Blanco
Gerente
BP
GRUP
BARNA PORTERS